

Wer legitimiert uns

von Rüdiger Stillfried

Wer legitimiert uns
aufzubegehren
gegen die Kraft
des Wissens?
Gegen die
herrschende Macht des Nein?
Gegen die Zerstörung der Seelen?

Es ist der Auftrag
Mensch zu sein
im zweiten Haus¹ der Erkenntnis.
Nicht zuzulassen:
Verzweiflung,
Weglosigkeit,
Mutlosigkeit.
Sich aufzusparen
für die Negierung
verzweifelter Sicht?

ER legitimiert uns,
seinen Namen verwendend,
Weglosigkeit
und Irrtum
lächelnd zu begegnen.

¹ Astro-Wiki, die freie Enzyklopädie der Astrologie, definiert das „zweite Haus“ u.a. so: *Das zweite Haus dient der Selbstsicherung und ist damit in überlieferten Traditionen und (greifbaren) Werten verankert. Änderungen werden hier nur langsam vollzogen, an Gewohntem wird beharrlich festgehalten, eine grundsätzlich bewahrende Haltung eingenommen. Das zweite Haus hat Nähe zu natürlichen, ländlichen, bäuerlichen, traditionellen Gesellschaften und Gemeinschaften. Der Lebensstil äußert sich in einem eher konservativem Geschmack und in überlieferten schönen Formen. Üblicherweise handelt man hier pragmatisch, geduldig, realitätsbezogen und ist mehr praktisch orientiert und friedfertig. Das zu einem Gehörende wird passiv, aber beharrlich verteidigt.*